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声明公告
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声明： 王怀敏购买的石家庄荣泰房地产
开发有限公司奥北公元一期 8-2-1903
的房款收据票号：5311915， 金额：469037
元。大写肆拾陆万玖仟零叁拾柒元整，契
税维修基金收据票号：5287394， 金额：
24952元， 大写贰万肆仟玖佰伍拾贰元
整 ， 购 房 合 同 编 号 ：201306200951335
2262，声明作废。

声明:元氏县苏阳乡南白娄村农民用水户协
会丢失社会团体法人登记证书, 统一社会
信用代码 51130132MJ07364399,声明作废。

声明: 石家庄市裕华区蜀客川家四川风味面
馆营业执照正副本丢失,注册号13010860020
3203,核准日期 2013年 8月 19日,声明作废。

声明： 裕华区东兴嘉利汽车服务中心
（统一社会信用代码：92130108MA08
2C5T77）公章丢失，特此声明作废。

声明：本人谢慧媛（身份证号:1301051978
01160345） 认筹中冶德贤华府 4-1-901
房，不慎将意向金收据（金额 40000元）丢
失，特此声明作废。 由此产生的纠纷与石
家庄中冶名盛房地产开发有限公司无关。

注销公告:河北协力建筑装饰工程有限公
司，注册号 130184000018230，经股东会决
议拟向登记机关申请注销登记， 清算组
负责人:陶英君，清算组成员:陶建彬、韩英
会， 请债权人自公告之日起 45 日内向本
公司清算组申报债权债务，特此公告。

声明：个体工商户刘晓飞营业执照正副本丢
失，统一社会信用代码92130105MA0DUT0
A36，发证日期 2019年7月 19�日，声明作废。

声明：冀凯河北机电科技有限公司开给
焦作煤业（集团）新乡能源有限公司5万
元收据遗失，编号：0003921，声明作废。

声明：新乐市丽梦床垫厂营业执照正
副本丢失， 注册号 130184600150053，
特此声明。

余杭作为全国数字经济

的前沿高地，党政机关如何匹

配高地的服务水平，人才最是

关键。

余杭 2 年前向中国最顶

尖的高校硕博毕业生伸出诚

邀之手，现在回头来看，余杭

这波操作也是天时地利人和

的“神操作”。今天这些纷至

沓来、百里挑一的人才，在各

自的岗位上深耕厚植，有的

已经进入街道基层进行实操

锻炼，他们为余杭社会经济

发展带来了活力，也为余杭

党政机关积蓄了充沛的后备

力量。

众所周知，如今的余杭，

其街道办事处层面需要协调、

服务的事项并不轻松，动辄便

是与阿里巴巴、之江实验室这

样的顶级企业，抑或是数字经

济巨无霸、独角兽对接工作。

属地党政部门倘若没有匹配

的人才去服务，要么坐失良

机，要么服务缺位。

另外，党政机关后备人才

到街道层面的基层深入锻炼，

也是培养人、锻炼人、考核人

的重要途径和手段。并不是

说重点高校招来的人才，个个

都得身居高位、安排要职，才

显得尊重人才。如果以人才

进街道办事处工作和锻炼为

耻、为贬值，以此否定现有用

人用才机制的不当，则无疑是

对人才价值与人才成长规律

的极度无知，而非一知半解的

误读。

鞋子合不合脚，只有自己

知道。

鞋子合不合脚，只有自己知道

街道办招8人，全是清华北大硕博
这两天，一张杭州市余杭区招聘公示的截图

在网上热传，并引起网友的激烈讨论。在这份长

长的公示名单里，清一色来自清华、北大的毕业

生，一些岗位还是街道办事处的。有网友觉得，

清华北大的毕业生去街道工作，是不是大材小用

了？也有网友说，余杭区这几年发展快不是没道

理的，只有留住青山，才能赢得未来。

网友质疑：大材小用
一般人的印象中，清华北大的毕业生毕业后

必然也会从事工作内容较为复杂，对学历、能力

具有较高要求的工作。虽然偶尔也有听闻有清

华、北大毕业生去基层工作，但多数情况下仅作

为个人选择，不具备普遍意义。

通过这份公示名单可以看到，这些清华北大

的毕业生，所学专业有的是计算机软件与应用，

有的是微电子学与固体学，有的专业是新闻与传

播，有的是土木工程，并且个个都是硕士研究生。

地方招聘，自愿参考，这些分配到街道办工

作的硕士研究生，肯定是自愿来的。但是清华北

大是目前国内顶尖的高校，两所高校的毕业生，

怎么就自愿选择街道办的工作呢？而且好些都

是专业不对口，是大材小用还是无才可用？

有网友觉得，一个街道办，即使用上了电脑，

一般人打打材料做个表格都能行，清华北大的计

算机软件与应用的高才生难道打字、做表还能做

出花儿来吗？那微电子学与固体学的，又能干什

么呢？

也有网友觉得，清华北大的毕业生到街道办

工作，是不是无才可用？近年来，有学历无能力、

有文凭无本领的大有人在，别看顶着清华北大毕

业生的硕士帽，说不好也就那么回事，有其名无

其实。

有网友认为，清华北大的毕业生到街道办工

作，是不是用人导向上出了问题。不管毕业于什

么高校，不管学习了什么专业，先进入体制内占

上位子，先端上铁饭碗再说。

也有网友认为，清华北大毕业生到街道办工

作，是不是让学历低的没了饭碗。本来一个中专

生、大专生就能干好的工作，清华北大的硕士研

究生非得来抢岗位，放着自己的专长不去深造，

放着国家的需要不去考虑，这不是明显地砸低学

历者的饭碗吗？

官方回应：发展需要
余杭区委组织部相关负责人表示，这份拟录

用人员公示名单，并非今年的，而是2018年初招

聘人员的公示名单。当时总共推出了100个岗

位，最终有76人报到。“大家朋友圈里看到的这

张公示截图，是我们2018年面向应往届高校毕

业生招的，有很多来自其他地区的选调生，他们

看中的是杭州的发展潜力和活力，还有我们招聘

时的诚意。”

该负责人也表示，现在网上传的帖子他也看

到了，清华北大的学生来街道工作并非大材小

用，是余杭经济社会发展的需要，很多工作专业

性强，需要更多的青年才俊在经济社会的服务管

理上做好专业支撑。

该负责人还透露，近年来余杭区不仅面向清

华北大招贤纳士，每年也面向国内外其他高校招

聘优秀人才。

“像今年5月份，余杭区面向全国‘双一流’

高校和世界百强名校的高层次紧缺专业人才，共

推出13类紧缺专业的60个岗位，从而提升干部

队伍结构。”该负责人介绍。

记者随机采访了网传名

单中的一位录用人员。柳云

南是北京大学法学院硕士，

2018 年来到余杭区东湖街道

工作，这个岗位是他自己选择

的。

刚入职的时候，基于对法

律法规的熟悉以及扎实的文

字功底，柳云南在办公室工

作，主要是综合性材料的撰

写。考虑到其综合能力强，工

作一年后，柳云南就升任街道

的团工委书记。

柳云南觉得，现在的工作

充实而幸福，收入也符合自己

的预期，如今能在更大的平台

上发挥自己的专业优势和才

能，自己很满意。

“工作本来就是你情我愿

的事，国家也号召年轻人去基

层，我觉得基层很锻炼人，而

且也有晋升空间，好多当年一

起来的小伙伴现在都走上了

重要的工作岗位。”相比外地

去律所或者到大企业打拼的

大学同学，柳云南觉得，自己

的工作稳定，晋升渠道畅通，

特别是余杭的生活、工作环境

非常好，他也会向自己的学弟

学妹推荐来余杭工作。

在这里工作充实且幸福

一些岗位还是街道办事处的
运河街道办事处录取的是北大新闻传播学硕士
乔司街道办事处录取的是北大软件工程硕士
临平街道办事处录取的是北大中国哲学硕士
东湖街道办事处录取的是北大法律硕士
南苑街道办事处录取的是北大地球物理学博士
仓前街道办事处录取的是清华材料科学与工程硕士
中泰街道办事处录取的是北大法律硕士
五常街道办事处录取的是北大生物学博士
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记者也了解到，这么多清

华北大毕业生选择来余杭发

展就业，原因多种多样，比如

有看中杭州整体生活环境的，

有因为对象在余杭工作的，也

有老家在长三角周边省市的

等等。

余杭区委组织部相关负

责人还说，人招进来后，他们

提供了各种“人尽其才”的环

境，比如设立“菁航班”培训、

畅通岗位调整渠道，不仅是对

其个人成长的关注，他们还在

全区层面搭建了不同专业的

主题沙龙活动，建立联系了校

友会，多方面增进了余杭与各

大高校的多层面合作。

人才培育体系的推进，

形成人才引进的良性循环。

从 2019 年开始，陆续有这些

“清北生”的学弟学妹来打

听：余杭今年还招“清北生”

吗？一些在其他地方经历过

高层次人才引进的硕士博

士，也来报名应考。

“他们看中的，其实是杭

州的整体发展和余杭的环境

优势，年轻人也许不知道余

杭，但一定知道阿里巴巴。”

余杭区委组织部相关负责人

认为，随着余杭经济社会高

速发展，经济环境、产业结

构、人才生态等众多领域都

发生了深刻的变化。

人才引进形成良性循环

录用人员

观点

（综合浙江日报、钱江晚报、央广网等）


